



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

01/10/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Diputados impulsarán Ley Federal de Ciberseguridad ante ataque a la Sedena

El presidente de la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Cámara de Diputados, Javier López Casarín, aseguró que el reciente y muy grave ataque cibernético que sufrió la Sedena, es una muestra de la urgente necesidad de que el país cuente con una Ley Federal de Ciberseguridad y recordó que, en coordinación con el Senado, la Cámara de Diputados impulsa la creación de esta. López Casarín se comprometió a que el próximo mes de octubre se contará con una primera versión de la iniciativa de la Ley Federal de Ciberseguridad.

https://drive.google.com/file/d/1dHsOD31B_GE6l6kWOGZo_F4uv1wbv4kc/view